
 ○個人質問

1 竹本　直隆 １． 関係部長

この施設についての市の認識について

現在の管理責任者について

解体撤去について

放置されている類似施設、建屋について

２． 関係部長

田園型事故防止対策について

2 鬼頭　明男 １． 関係部長

男女共同参画の視点を反映した取組について

２． 関係部長

更新された後の旧備蓄品の活用について

３． 関係部長

女子・児童生徒への配布やトイレへの生理用品
設置について

４． 関係部長

野犬の捕獲について

市民の方への協力依頼について

里親対策について

５． 関係部長

野良猫の対応について

６． 関係部長

接触事故防止の対策について

７． 関係部長

新しい生活様式と子どもの発達について

3 轟　保幸 １． 市長

美浜発電所３号機の再稼働に対する本市の見解
について

関係部長

感染症流行下での原子力災害広域避難の課題と
対策について

4 押谷　與茂嗣 １． 副市長

関係部長

２． 副市長

関係部長

一般
質問

美浜発電所３号機の再稼働について

（１）

（２）

必要な女子・児童生徒への生理用品の配布等につ
いて

（１）

野犬の対応について

（１）

（２）

（３）

野良猫の対応について

（１）

豊公園内のナショナルサイクリングロードについ
て

新しい生活様式と子どもの発達について

（１）

（１）

男女共同参画の視点からの防災、復興ガイドライ
ンについて

（１）

災害備蓄品の活用について

（１）

一般
質問

組織機構の見直しと政策の遂行の連動について

職員のやる気の喚起と給与制度の見直しについて

一般
質問

湖東広域種苗生産施設について

（１）

出会い頭事故防止策について

（１）

発言通告表(一般質問)

６月１６日（水）・１７日（木）

令和３年長浜市議会６月定例会

一般
質問

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

（２）

（３）

（４）
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 ○個人質問 令和３年長浜市議会６月定例会

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

5 伊藤　喜久雄 １．

教育長の教育行政運営姿勢について 教育長

２．

市民協働部の役割と基本認識について 関係部長

あるべき協働の姿について 関係部長

協働事業の実態と課題、今後の取り組みについ
て

関係部長

３．

市民協働推進計画の進捗について 関係部長

オープンデータを活用した取り組み状況につい
て

関係部長

長浜市市民協働のまちづくり推進条例第２０条
の取り組みについて

関係部長

コロナ禍における市民活動の現状と支援につい
て

関係部長

事業展開にあたっての取り組み姿勢について 市長

6 中川　勇 １． 関係部長

『曳山まつり(行事)をみんなで支え保存伝承す
る条例(仮称)』の制定について

２． 関係部長

他地区からのごみ持ち込みへの対策について

地区内住民の一部住民による分別不徹底ごみへ
の対策について
資源ごみ分別用袋の全戸配布について

３． 関係部長

法改正による避難情報変更(避難勧告・避難指
示の一本化)の市民への早期周知について
法改正による避難指示等発令の明確化に伴う
「家屋倒壊等氾濫想定区域」周辺住民の指定避
難所への受け入れと関係自治会等への特段の周
知について

今回の法改正に伴う長浜市地域防災計画の見直
しについて

４． 関係部長

手話通訳者の体制充実と待遇改善について

聴覚しょうがい者のあらゆる不安の払しょくに
向けた環境改善を含めての手話言語条例の早期
制定について

（１）

（２）

（１）

（２）

（３）

避難情報の変更(避難指示に一本化)に伴う市の対
応について

（１）

（２）

（３）

手話通訳者の体制充実等及び聴覚しょうがい者の
あらゆる不安の払しょくに向けた環境改善を含め
ての手話言語条例の早期制定について

（２）

（３）

（４）

（５）

市民協働について

（１）

（２）

（３）

長浜市市民協働推進計画について

（１）

一般
質問

教育長の教育行政運営姿勢について

（１）

一般
質問

曳山まつり(行事)をみんなで支え保存伝承する条
例(仮称)の制定について

（１）

自治会が抱えるごみ集積所問題等について
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 ○個人質問 令和３年長浜市議会６月定例会

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

7 草野　豊 １．

市民への説明について 病院事業管理者

関係部長

出産の受け入れ体制について 病院事業管理者

関係部長

助産師による出産について 病院事業管理者

関係部長

開業医の招へいと補助金制度について 市長

関係部長

産婦人科医師・小児救急医療体制確保緊急支援
事業について

市長
関係部長

２． 市長

関係部長

３． 市長

関係部長

４． 市長

関係部長

５． 市長

関係部長

６．

社会的孤立を防ぐことについて 市長

教育長

関係部長

コロナ収束への今後の取り組みについて 市長

関係部長

8 丹生　隆明 １． 関係部長

ワクチンの接種後の行動に対する指導について

単身高齢者及び高齢夫婦世帯に対するワクチン
接種への手続き不安について
しょうがい者に対するしょうがい種別毎に向け
たワクチン接種対応について
高齢者を対象としたワクチン接種目標等につい
て
ワクチン接種を受けられない人に対するPCR検
査等の随時実施について
接種を受けない人への対応について

9 松本　長治 １．

霞堤の目的について

市の対応について

２．

地域による維持の限界について

文化財の保護について（２）

第２期長浜市国民健康保険データヘルス計画につ
いて

肺炎球菌予防接種について

産婦人科分娩等の一時休止について

（２）

後世に引き継ぐべき文化財について

（１）

乳幼児健康診査について

コロナ禍での支援等について

（１）

（１）

（２）

（２）

（３）

（４）

（５）

一般
質問

災害に対する姿勢について

（１）

一般
質問

ワクチン集団接種への移行拡大に伴う不安の払
しょく等について

（１）

（２）

（３）

（６）

（４）

二酸化炭素削減について

（５）

一般
質問
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 ○個人質問 令和３年長浜市議会６月定例会

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

10 藤井　登 １． 教育長

湖北の公立高校定員割れについて 関係部長

外部講師を活用したがん教育について

２． 病院事業管理者

コロナ禍でのがん検診について 関係部長

入院病室にWi-Fiを整備することについて

11 矢守　昭男 一般
質問

１． 関係部長

健康寿命延伸に向けたウォーキング・アプリス
トア活用について
健康長寿をめざす取り組みについて

12 中嶌　康雄 １． 市長

関係部長

２． 市長

ふるさと納税の現状等について 関係部長

ふるさと納税の成果が上がらない原因について

ふるさと納税にかかる総務省告示第１７９号に
ついて
ネーミングライツについて

３． 市長

プランナー制度について 関係部長

中間支援活動について

地域づくり協議会の法人化について

４． 市長

関係部長

５． 市長

長浜市民意識調査 関係部長

住みよさについて

６． 市長

関係部長

７． 市長

関係部長

一般
質問

しょうがいのないまちづくりについて

健康寿命延伸に向けた、ウォーキング活用と支援
について

（２）

（３）

図書館の運営について

市経営方針について

（１）

自主財源の確保について

（１）

（２）

（３）

（４）

地域づくり協議会について

（１）

（２）

（２）

職場改善補助について

米川の分水工事等について

（１）

（２）

検診と医療について

（１）

（２）

一般
質問

学校教育について

（１）
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 ○個人質問 令和３年長浜市議会６月定例会

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

13 浅見　信夫 １． 市長

ワクチン接種の進捗状況と今後の予定や課題に
ついて

関係部長

ワクチン接種会場への送迎支援について

しょうがいのある方へのワクチン接種について
※発言順位上位者と趣旨が同じであるため、当
局に答弁を求めない

しょうがい支援施設でのワクチン接種、定期的
なＰＣＲ検査について
ワクチン接種に関わる地方公務員の服務の取り
扱いについて
ワクチンの職域接種について

２． 市長

しょうがい福祉窓口業務委託事業について 関係部長

窓口業務の意義について

業務民間委託の問題点について

業務民間委託の効果について

民間活力導入について

３． 市長

安全協定について 関係部長

複合災害について

社会福祉施設等の避難計画について

広域避難計画について

14 千田　貞之 １． 関係部長

防災ラジオの受信感度について

防災ラジオの今後の費用負担と課題について

時報放送について

防災アプリについて

２． 関係部長

免許返納者の利用率について

免許返納者の特典について

利用率向上と課題について

15 西尾　孝之 １． 市長

市民のために何をやってきたのか問う。

市民に対して裏切り行為はなかったのか問う。

また懲りずに４期目を目指すのか問う。

（３）

（１）

（２）

一般
質問

一般
質問

防災情報伝達システムについて

（１）

（２）

（３）

（４）

地域公共交通について

（５）

原子力災害対策について

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

しょうがい福祉窓口業務委託事業等について

新型コロナウイルスワクチン接種事業等について

（１）

市長の３期12年を振り返ってみて

（１）

（１）

（２）

（３）

（４）

（１）

（２）

（３）

（４）

（２）

（３）

一般
質問
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 ○個人質問 令和３年長浜市議会６月定例会

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

16 斉藤　佳伸 １． 関係部長

米価暴落　減反押し付け破綻　転作目標達成５
割について
米作って飯食えねぇ　今年の米１俵４千円の赤
字について
米価暴落を抑え米価安定の政策提案について

２． 関係部長

米の転作作物「高収益作物」や果実の影響につ
いて

３． 病院事業管理者

市立長浜病院の産科医師確保について
※発言上位者への答弁内容をふまえ質問

17 中川　リョウ １． 市長

通級指導教室について 教育長

プール教室の送迎について 関係部長

校務支援システムについて

ICT教育について

教育予算について

２． 市長

各地域別の分析、見解について 関係部長

課題について

県との協議について

北部振興について

郷土発展への意気込みについて
※発言上位者への答弁内容をふまえ質問

３． 市長

データセンターの誘致について 関係部長

グリーンエネルギーの活用について

市独自の証明書発行事業について

インキュベーションセンターの役割拡大につい
て

４． 市長

滋賀県との連携について 関係部長

ワーケーションのターゲット等について

５． 市長

分析と活用について
※発言上位者への答弁内容をふまえ質問

関係部長

（３）

地域的な包括経済連携協定（ＲＣＥＰ）について

（１）

（２）

（３）

（４）

多拠点生活について

（１）

（２）

（２）

（３）

（４）

（５）

次世代が未来に希望を持てる長浜市について

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

過疎地域について

（１）

（１）

市立長浜病院の産科医師確保について

（２）

一般
質問

教育委員会の対応について

（１）

長浜市民意識調査について

（１）

（１）

一般
質問

米価暴落　減反押し付け破綻　転作目標達成５割
について
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 ○個人質問 令和３年長浜市議会６月定例会

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

18 髙山　亨 １． 関係部長

ＳＤＧsの視点からの市政評価について

ＳＤＧs取り組みの横断的な体制について

プラスチックごみから、湖（海等も含め）や生
物をどう守るのかについて
新一般廃棄物処理施設整備計画とＳＤＧsとの
整合性について
プラスチックごみ削減推進について

長浜市による「気候非常事態宣言」について

２． 関係部長

ＳＤＧsが目標としているジェンダー平等と
市の取り組みについて
ＬＧＢＴなどセクシャルマイノリティの方への
市政上の配慮について
自治体の「パートナーシップ制度」について

「世帯主」記述と「選択的夫婦別姓」について

19 宮本　鉄也 １． 関係部長

譲与基準と実際の譲与額について

本市における林業関係予算の総額と「森林環境
譲与税」の使途状況、県内各市町の使途状況に
ついて
本市における「森林環境譲与税」の使途方針と
今後の取組みについて

２． 関係部長

長浜市の考え方について

３． 関係部長

現状の取り組みについて

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

ＳＤＧsとジェンダー平等について

一般
質問

長浜市政とＳＤＧsについて

（１）

（１）

西浅井「道の駅あぢかまの里」の「重点道の駅」
に向けた取り組みについて

（１）

一般
質問

森林環境譲与税について

（１）

（２）

（３）

JR近江塩津駅の整備、バリアフリー化について

（１）

（２）

（３）

（４）
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